

Fecha	Sección	Página
10.06.2009	Primera	11

Piden subir tarifa de agua

 PARA COMBATIR la escasez del líquido, funcionaros del ramo, a nivel federal y del DF proponen pagar más por el servicio

Notimex

l director de la Conagua, José Luis Luege Tamargo, y el titular del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), Ramón Aguirre Díaz, demandaron elevar las tarifas de agua en el país para combatir la escasez del líquido.

Al participar en el foro de consulta sobre el proyecto de Ley de Agua Potable y Saneamiento que organiza el Senado, Luege planteó que la situación es crítica en la mayor parte del país por la sobreexplotación de acuíferos y el crecimiento poblacional.

Por ello se debe impulsar el uso eficiente del fluido y su pago oportuno, así como el tratamiento de aguas residuales y su reuso para mantener la viabilidad y desarrollo sustentable, agregó el titular de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

A su vez, Ramón Aguirre sostuvo que la política de tarifas bajas a nivel nacional no contribuye al cuidado del líquido, además de que genera problemas de calidad en el servicio.

El funcionario del GDF informó que la mayoría de los organismos estatales y municipales del agua están ampliamente subsidiados, y no hay continuidad en el sector pues está sujeto a los ciclos de los gobernantes.

Si bien se requieren 17 mil millones de pesos para tener en 2030 una cobertura de agua para 26 millones de habitantes, urge una cantidad similar adicional para renovar la infraestructura hidráulica nacional, subrayó.



Página 1 de 1 \$.00 Tam: 100 cm2 OSANCHEZ